

Cadavres Exquis Métropolitains



Médiathèques de Nantes Métropole

Création littéraire & art dans l'espace public

Juin 2021

**FC
IMI**

Un projet littéraire et urbain

En partenariat avec cinq médiathèques de la métropole, l'association Karwan propose de réinvestir le jeu poétique du cadavre exquis inventé par les auteurs Surréalistes.

Un projet conçu pour interagir poétiquement dans l'espace public, grâce à la réalisation de poèmes, puis de leur retranscription artistique sur les façades des médiathèques. Un bus de la SEMITAN fait également partie du projet et fera voyager un poème à travers la métropole.

Le projet se déroule en plusieurs étapes. Un site internet permet de créer des cadavres exquis à partir de phrases issues d'ouvrages des collections des médiathèques. Des ateliers en juin 2021 permettront ensuite de finaliser les poèmes du site et d'en créer de nouveaux. Enfin, certains poèmes seront retranscrits sur les façades des médiathèques et visibles pendant un an, complétant ainsi le processus de création.

Budget

85 000 euros

Besoin en mécénat : **70 000 euros**

Contreparties

Communication - Relations publiques
Participation au projet - Privatisations